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第2306回例会　2011. 6. 16　№43

・本日の出席率　78％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　父、母の葬儀 6 月21日執り行いま
す。会員の皆様大変ご迷惑をおかけ致します。本
日はクラブ協議会です。各委員会の委員長よろし
くお願い致します。 1年間大変お疲れ様でした。

・阿部泰彦会員　 6月誕生祝いありがとうございまし
た。震災支援の関係で遠出しました。欠席で申し
訳ありませんでした。

・佐藤敬喜会員　妻の誕生祝いにお花をいただきあり
がとうございました。本日、早退します。

・遠藤光則幹事　クラブ協議会、お疲れ様です。よろ
しくお願いします。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会、 1年分の精算ご苦労
様でした。

・布施孝之会員　クラブ協議会の開催、 1年間の各委
員長さんのご活躍に感謝します。

・高橋義文会員　クラブ協議会、阿部賢悟会長はじめ
各委員会委員長の方々 1 年間大変ご苦労様でし
た。

・髙田次雄会員　 6月22日、夏至を迎えようとしてお
りますが、夏場の「電力問題」「放射能問題」等
で、心配の種が絶えないようです。ご自愛下さ
い。

・長沼盛雄会員　震災から早三ヶ月、ようやく落ち着
きつつあります。これからです。見せましょう、
ハリカの底力を、そして、ロータリアンの底力を。

・及川勝永会員以下、クラブ協議会、ご苦労様です。
佐々木崇会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員

岩渕正彦会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　森田一史会員　　

　　　以上、ありがとうございました。

　先週の例会には、遠くから、また二度目となりまし
た川崎大師ロータリークラブより、渡辺冨士夫会長は
じめ三役の方々、更にパスト会長の方々にお出でをい
ただき、128万円もの多額の義援金を頂戴いたしまし
た。前回も20万円頂戴しております。会員の方々一人
ひとりに呼び掛けて集めた義援金のため端数が付いて
いるということでした。川崎大師ロータリークラブの
皆様のあたたかい善意のこもったこの義援金を被災者
の方々のために、皆様とご相談しながら大切に使わせ
て頂きたいと思います。どの様な支援事業に使われた
かをその都度ご報告申し上げ、感謝を申し上げて参り
たいと思っております。
　先週の例会終了後、川崎大師ロータリークラブの皆
様と南三陸町に向かい、ベイサイドアリーナで佐藤南
三陸町長、遠藤副町長に表敬訪問しお見舞を一緒に申
し上げて参りました。次に地区大会で宿泊しましたホ
テル観洋に向かい、津波で破壊された南三陸の街に向
い犠牲になられた方々に対しまして黙礼を行い冥福を
祈りました。その後、瓦礫となった町並みの惨状に驚
きと悲しみを語りながら、くりこま高原駅までお送り
して参りました。改めて川崎大師ロータリークラブの
皆様の暖かい友情に敬意と感謝を申し上げる次第で
す。
　又、当クラブの姉妹クラブであります台北西門ロー
タリークラブから 6月10日25,000USドルの義援金が送
金されてまいりました。予てより西門ロータリークラ
ブの陳会長より義援金の申し込みがございました。当
クラブの銀行の手続きが遅れておりまして、新たに手
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続きをし義援金が振り込まれた次第です。台北西門
ロータリークラブとは長年にわたる姉妹クラブでござ
います。約2,000,000円もの義援金が届いております。
台北西門ロータリークラブの皆様に心から感謝と敬意
を表すものでございます。

・菅原一博ガバナーエレクトより
　2011～2012年度会長エレクト研修セミナーの案内
　日　時　 6月25日㈯　11：00～16：00
　場　所　菅原学園・仙台保健福祉専門学校
・登米保健所より
薬物乱用指導員指導研修会について
日　時　 6月22日㈬　13：30～15：00
場　所　登米合同庁舎　 5階
・川崎大師ロータリークラブにお礼状を出しました。
・台北西門扶輪社より、義援金25,000ドル（1,983,500
円）が振り込まれてきました。

・合同庁舎前の周年事業の時計台、ただ今修理中で、
今月の23～25日完成を目指しております。

・次年度の件（佐々木源悦次期幹事）
　本日、サンシャイン佐沼に於て、午後 7時より次年
度委員長会議を開催します。午後 6時から食事が出来
る様に準備をしておりますので、 7時に開会出来るよ
うご協力の程お願いします。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　 6月30日㈭は、バトンタッチ例会です。楽しくやり
たいと思いますので、多数の参加をお願いします。
・震災支援活動関係（阿部泰彦会員）
　支援活動について掲載されている2770地区ガバナー
月信（大宮シティクラブ会長投稿）、歯科医療経済（歯
科医師会機関誌）が届いていますので、ご覧下さい。
　大宮シティクラブ会員、20名位の方々が 6月29日、
30日にまた南三陸町に支援にいらっしゃいます。被災
地の方々の希望する品々の支援、炊き出しをされると
いうことです。

・クラブ奉仕委員会（菅原文之委員長）
　12委員会あり、それのフローと言うことでしたが、
十分なフローはしかね申し訳ありませんでした。
1）各委員会の会議開催による相互理解と協力の推
進につきましては、各委員会とも良く委員会を活発
に開いていただき、そういった中で色々な意見、活
動、知識が生まれて親睦にもつながったと思いま
す。
2）出席委員会、会員増強委員会、広報委員会、親
睦活動委員会との連携による新入会員の加入及び退
会防止につきましては、頑張っていただき 3名の増
員、即戦力になるような優秀な会員 3名を獲得いた
しましたが、 6月末日を以て 3名の退会も出ており
ます。現在52名ですので、 7月からは49名の予定。
3）各委員会の意見を十分に聞いて効率の良い委員
会活動、楽しいクラブを目ざすことにつきまして

は、十分に生かしきれなかったのではないかと反省
をしております。
・出席委員会（岩渕正彦委員長）
　全会員が前年以上の出席率の実現、メークアップの
奨励、例会を欠席する場合の例会場への連絡等掲げて
やって参りましたが、私自身出席率が悪く申し訳あり
ませんでした。100％出席者の表彰は例年通り次年度
に行います。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　年内活動計画に従って 7月の納涼夜間例会、12月の
クリスマス例会を開催しました。クリスマス会には、
家族の方々を含め90名近い参加をいただき楽しく過ご
しました。新年移動例会につきましては、皆様にアン
ケートをお願いし、委員会内で協議し平日にホテル
「観洋」で開催致しました。 4 月に予定のお花見例会
は震災のため中止となりました。6月30日㈭に最後の
行事でありますバトンタッチ例会を開催しますので、
多くのご参加をお願い致します。
・職業分類委員会（鈴木彦太委員長）
　今年度は 3名の方が入会しております。長沼盛雄会
員は贈答品販売、岩渕栄市会員は飲食業、杉田広仁会
員は仏教に分類させていただきました。
・会員増強委員会（阿部泰彦委員長）
　年度当初に会長より純増 3名を目標に頑張ってほし
いと言われ、目標通り純増 3名は達成いたしました。
ただ女性会員は増強することが出来ませんでした。新
しい会員を如何にロータリーの中に溶け込ませて、コ
ミュニケーション良く続けてもらうかということを検
討する必要があるのではないかと思います。
・ロータリー情報委員会（布施孝之委員長）
　 4 月の第 1 週にフォーラムを行いました。事前に 3
月中に、全会員にアンケートをお願いしました。
ロータリーを楽しむためには、クラブとして、あるい
は会員個人としてどうしたら良いかと言うことでお願
いしました。ロータリーに対するいろんな思い、考え
方、貴重なご意見等たくさん頂戴いたしました。私な
りに要約しますと次の 3点あります。
1）とにかく出席することが、ロータリー活動の原
点であるということを再確認していただきたいと思
います。参加することが全ての始まりだということ
を認識していただきたいと思います。
2）自分の職業に誇りを持つこと、それがいろんな
意味で社会貢献につながるということです。
3）ロータリーの理念とか成り立ちとか、いろんな
ロータリーに関する情報を良く知ること、理解する
こと、それが、一人ひとりの自分なりのロータリー
観を持つことにもなる。
　こういったことを通して奉仕活動に積極的に参加し
て、人の喜びを自分の喜びとするということが、結局
ロータリーを楽しむことになるのではないかというふ
うに思います。今のロータリーを取り巻く環境、震災
後いろんなことで問題点がございます。そういったこ
とで、今こそ我々のロータリー精神が試される時では
ないかと感じます。

― 会報委員会、国際奉仕委員会は次週に掲載 ―

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：遠藤光則幹事）その 1


